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６ 

月 

８ 

日

岩上　博志 議員（７ページ）
○学校適正規模及び通級指導教室について 
○ J アラート情報発信時の対応等について

平井　玲子 議員（７ページ）
○自転車の安全対策と 生活保護行政について

野本　泰生 議員（８ページ）
○茂林寺沼南岸用地利活用事業について

川村　幸人 議員（８ページ）
○大島地区のスマートインターチェンジと本市の　

公衆トイレについて

池森のり子 議員（９ページ）
○ふるさと納税と高齢者の学びの場について

６ 

月 

９ 

日

堀口きく枝 議員（９ページ）
○小・中学校におけるトイレの洋式化と窓口業務の

効率化について

田辺　純子 議員（10 ページ）
○高齢者等の交通弱者に対する移動手段について

斉藤　貢一 議員（10 ページ）
○「地域共生社会の実現」について

篠木　正明 議員（11 ページ）
○つつじが岡公園の賑わいの創出とツツジの保護　

育成について

吉野　高史 議員（11 ページ）
○尊い命が失われた件について 
○選挙公約の進捗状況の課題について
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スマートフォンやタブレットからも視聴できます！

市議会の
ホームページ

HPをぜひご覧ください

⬅ライブ＆録画映像配信はこちら
https://smart.discussvision.net/smart/tenant/tatebayashi/WebView/rd/council.html
なお、各議員の質問の様子は、次ページからの「二次元コード」を読み取るとご覧になれます。

会議録の検索はこちら➡
https://ssp.kaigiroku.net/tenant/tatebayashi/pg/index.html

市議会だよりは、紙面の都合で本会議の要旨を掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は会議録をご覧ください。
※6月定例会の会議録は、9月上旬に掲載の予定です。

https://www.city.tatebayashi.gunma.jp/li/gikai/index.html 市議会トップページ➡


